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Zusammenfassung

        
Über eine erfolgreiche Darstellung der retrosternalen Lymphwege und des Ductus thoracicus nach infradiaphragmaler Injektion eines selber entwickelten Kontrastmittels wird berichtet. Die Lymphbahnen stellen sich nach 45 Minuten kontrastreich dar. Nach 14 Tagen ist die Substanz röntgenologisch nicht mehr nachweisbar. Aufgrund von Voruntersuchungen wird eine Übertragbarkeit der Versuche auf den Menschen postuliert. Auf die Bedeutung der Lymphabflußwege medialer Mammatumoren, der Karzinomzellen aus der Peritonealhöhle und der Leber wird hingewiesen.


      
        
Summary

        
Successful demonstration of the retrosternal lymphatics and of the thoracic duct after infradiaphragmatic injection is reported, using a contrast medium developed by the author. The lymphatics opacify after 45 minutes. After fourteen days the substance can no longer be seen radiogically. Following some preliminary investigations, it is proposed to try the method in humans. The importance of the lymphatic pathways in medial carcinomas of the breast and in the movement of carcinoma cells from the peritoneal cavity and the liver is stressed.
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